

"Bienvenidos a la Semana de las Artes en San Andrés"

Escrito por Eduardo Lunazzi

Sábado, 24 de Agosto de 2019 05:38 - Última actualización Sábado, 24 de Agosto de 2019 10:25



Este viernes se realizó el esperado prelanzamiento de la Feria del Libro de San Andrés Islas (FILSAI 2019) y el Encuentro de Escritores 'La Raya en el Ojo', que de la mano con el Festival Internacional de Teatro 'Ethnic Roots', pondrán en marcha la 'Semana de las Artes' en los últimos días de septiembre próximo.

A este acto de antesala asistieron el gobernador (e) Juan Francisco Herrera; el director (e) de la Universidad Nacional, sede Caribe, Raúl Román; Marilyn Biscaino, directora del festival de teatro; María Matilde Rodríguez, coordinadora general del evento y directora de 'Mamaroja Company'. Además, claro está, de los narradores invitados Ana Griott, de España; Aldo Méndez de Cuba; y Bonifacio Ofogo de Camerún; junto al escritor Ignacio Barrera, de San Andrés.

Las islas tienen que volver a creer



Así lo sentenció Biscaino, al tiempo que anticipó teatro callejero, títeres, danza y mucho más para el festival 'Ethnic Roots', a realizarse del 25 al 29 de septiembre. Rodríguez por su parte, anunció más de 60 invitados para el encuentro de escritores y la feria del libro; 70 talleres y 27 editoriales.

"Bienvenidos a la Semana de las Artes en San Andrés"

Escrito por Eduardo Lunazzi

Sábado, 24 de Agosto de 2019 05:38 - Última actualización Sábado, 24 de Agosto de 2019 10:25



de los que se está haciendo un trabajo de promoción de la cultura en el



de la cultura y el arte, y el pensamiento es de la diversidad



de la cultura y el arte, y el pensamiento es de la diversidad



(Fotos: Edward Yoli)